

# Pressemitteilung

**Auskunft erteilt**  
Franziska Graalmann

**Telefon**  
0221.279185-603

**Datum**  
29. März 2018

**An die Medienvertreter**

## **Eissaison im Lentpark läuft weiter – Eishochbahn wird nach den Osterferien abgetaut**

**Die siebte Eissaison im Lentpark läuft in diesem Jahr bis einschließlich Sonntag, 29. April. Die letzte EisParty der aktuellen Saison steigt am Samstag, 7. April 2018.**

Ab Montag, 9. April 2018, steht lediglich die Eishockeyfläche zur Verfügung. Mit dem Abtauen der Eishochbahn wird der Eintritt in den Eisbereich bis zum Saisonende ermäßigt. Weil die Hochbahn nicht mehr zur Verfügung steht, gilt der 2-Stundentarif für die ganztägige Nutzung.

Die Eissaison 2017/18 endet am 29. April 2018, an diesem Tag steht die Eishockeyfläche letztmalig zur Verfügung. Danach verabschiedet sich das Eisangebot im Lentpark bis zum Herbst dieses Jahres. Die KölnBäder GmbH bedankt sich bei allen Besucherinnen und Besuchern des Eisbereichs im Lentpark.

Die Freibadesaison im Lentpark und in den anderen Freibädern startet an Christi Himmelfahrt, 10. Mai 2018. Die Freibadeampel ist ab Anfang Mai online und informiert wie in den Vorjahren über die witterungsabhängige und flexible Öffnung der Freibäder.

**Weitere Informationen über das KölnBäder-Infotelefon unter 0221 – 280 380 oder im Internet [www.koelnbaeder.de](http://www.koelnbaeder.de)**

**Info:** Diese Pressemitteilung enthält 171 Wörter / 1.179 Zeichen mit Leerzeichen